

Fotonoticia_04.11.2016

La Universidad Miguel Hernández se suma a la Cátedra de Estudios artísticos S. XX/XXI

Valencia. El director del Institut Valencià d'Art Modern (IVAM), **José Miguel G. Cortés** y el rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH), **Jesús Tadeo Pastor Ciurana**, han firmado hoy el convenio marco de colaboración entre el IVAM y la UMH para realizar diferentes actividades conjuntas. Asimismo, han suscrito la adhesión al convenio de la Cátedra de Estudios Artísticos Siglos XX/XXI, por lo que a partir de hoy son tres, junto con la UV y la UPV, las universidades participantes en dicha cátedra.

Fue el pasado mes de febrero cuando se constituyó oficialmente la cátedra, cuyo objetivo es explorar nuevas vías de investigación y de análisis del arte moderno y contemporáneo con los importantes fondos de un museo de referencia es el IVAM.